



Miami, FL – 7 de febrero de 2025

COMUNICADO

La VACC Foundation insta a una solución migratoria para los estudiantes venezolanos tras la revocación del TPS

La **Venezuelan American Chamber of Commerce Foundation (VACC Foundation)** expresa su profunda preocupación ante la revocación del Estatus de Protección Temporal (TPS) para los venezolanos, una decisión que deja en incertidumbre a cientos de estudiantes universitarios que han demostrado un desempeño académico excepcional y que hoy se están formando en áreas clave para el desarrollo de los Estados Unidos.

A través de nuestros **programas**, hemos tenido el privilegio de apoyar a jóvenes venezolanos con excelentes récords académicos en universidades y colleges de prestigio, donde cursan carreras en sectores esenciales como la **salud, ingeniería, tecnología y educación**. Además de destacarse en sus estudios, estos jóvenes se han convertido en agentes de cambio en sus comunidades, dedicando **horas de trabajo social** a diversas iniciativas que benefician a la sociedad estadounidense. Su compromiso con el voluntariado y el servicio comunitario es un reflejo de su agradecimiento y su deseo de retribuir las oportunidades que han recibido en este país.

Sin embargo, la eliminación del TPS pone en riesgo su estabilidad y su futuro. Las condiciones en Venezuela siguen siendo extremadamente difíciles. La crisis política, económica y humanitaria persiste, lo que hace prácticamente imposible que estos estudiantes puedan regresar y continuar su educación en su país de origen. Muchos de ellos no cuentan con otra alternativa, lo que los deja en una situación de vulnerabilidad que podría truncar sus aspiraciones de desarrollo profesional y personal.

Desde la **VACC Foundation**, hacemos un llamado a la administración federal y al Congreso de los Estados Unidos a reconsiderar esta decisión y a buscar una solución que permita a estos jóvenes culminar su educación sin el temor de ser forzados a abandonar el país. **No solo son estudiantes con un historial académico impecable, sino que también han demostrado su compromiso con la comunidad, el servicio social y el crecimiento del país que los ha acogido.**



Entendemos y apoyamos los esfuerzos para mantener la seguridad y la integridad del sistema migratorio. Es fundamental que las leyes se apliquen con rigor a quienes cometan delitos. Sin embargo, **la comunidad venezolana en múltiples ciudades de los Estados Unidos ha demostrado ser una fuerza de crecimiento, progreso y aporte positivo.** Desde emprendedores que han creado empleos y dinamizado la economía local, hasta profesionales altamente calificados que contribuyen en sectores clave como la salud, la educación y la tecnología, los venezolanos de bien han dejado una huella significativa en la sociedad estadounidense. Su esfuerzo y talento han fortalecido el desarrollo de diversas industrias, aportando innovación y crecimiento a la economía nacional.

Por ello, solicitamos respetuosamente a las autoridades que reconsideren esta decisión y evalúen alternativas que permitan a estos estudiantes culminar su educación y seguir aportando al país que los ha acogido. **Ellos representan el futuro, y su éxito es también el éxito de los Estados Unidos.**

Desde la **VACC Foundation**, reafirmamos nuestro compromiso con estos jóvenes y con la comunidad venezolana en los EE.UU., y continuaremos trabajando para que puedan alcanzar sus metas y seguir contribuyendo con el desarrollo de la sociedad.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Lesly Simon', is written over a horizontal line.

Lesly Simon
President

Venezuelan American Chamber
of Commerce Foundation